



Chers amis chasseurs,

Vous venez de recevoir un document extrêmement important pour l'avenir de la chasse. Ce petit questionnaire simplifié, qui ne vous prendra que quelques instants dans ses réponses, n'en demeure pas moins pour nous incontournable dans les études conduites par votre Institut Scientifique Nord-Est Atlantique. Le renseignement sur les prélèvements va devenir rapidement un enjeu essentiel, voire obligatoire, pour le maintien de nombreuses espèces chassables. Je peux vous assurer que les espèces migratrices ne sont pas les seules à subir des menaces directes sur leur avenir gibier. Vous savez que depuis 18 mois, votre fédération a pris toute la mesure des grands enjeux scientifiques de demain, en devenant un pilier fondateur de ce nouvel institut scientifique.

Nous vous avons régulièrement informé des études qui sont menées dans les 9 départements concernés, et le travail colossal que représentent ces différents programmes de recherche. Mais cette fois les choses sont différentes, nous avons directement besoin de vous. Nous avons besoin de vous pour pouvoir connaître les prélèvements durant votre saison de chasse passée afin d'attester de la bonne tenue de toutes nos espèces chassables. Force est de constater qu'il est préférable que, nous chasseurs, ayons la connaissance de ces données et de leur exploitation, plutôt qu'elles soient l'objet d'estimations ou de prédictions plus ou moins hasardeuses de la part d'autres organismes.

Les quelques minutes que vous passerez à remplir rigoureusement ce document et à nous le renvoyer immédiatement avec votre cerfa, nous permettront d'engendrer un argument nouveau et supplémentaire pour peser, de manière indépendante, dans le débat contradictoire qui nous attend. Les informations que vous nous communiquerez resteront strictement confidentielles. L'action scientifique que nous menons doit servir la chasse et les chasseurs, sans aucun état d'âme, et cela dans l'intérêt de tous.

Je compte sur vous, sachez prendre quelques minutes de votre temps pour que vos enfants puissent continuer à vivre leur passion dans le futur.

Merci d'avance,  
Amitiés en St. Hubert

Le Président de la FDC, Alain Durand